



Programa 4°ESO+Empresa 2024

El Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial ([INTA](#)), es el Organismo Público de Investigación del Ministerio de Defensa, especializado en la investigación y el desarrollo tecnológico en aeronáutica, espacio, hidrodinámica, seguridad y defensa.

Dotado de grandes instalaciones y laboratorios de investigación, desarrollo e innovación -algunos únicos en Europa-, el INTA abandera proyectos de alta tecnología como: pequeños satélites, programas aeronáuticos, investigación y programas espaciales, astrobiología, ingeniería de desarrollo, etc. Igualmente, mantiene otras líneas de investigación en tecnologías emergentes como: sostenibilidad y medio ambiente, comunicaciones ópticas, nuevos materiales y materiales nano-estructurados, etc. Todo ello, para para contribuir al avance y la potenciación de la I+D+i.



El INTA colabora con el programa 4°ESO+Empresa facilitando a los estudiantes un proceso de inmersión en un centro de investigación aeroespacial para conocer y participar, de forma real, en el día a día de la investigación. Siempre con el objetivo de conocer la actividad científica y tecnológica que se desarrolla en nuestro país y promover vocaciones científicas y tecnológicas entre nuestros jóvenes.

Las Estancias Educativas se realizarán en las instalaciones de INTA Torrejón de Ardoz, sito en la Carretera de Ajalvir, km.4, 28850 Torrejón de Ardoz, Madrid.

Estancia INTA Programa 4°ESO+Empresa 2024

Importante:

Se ofertan plazas en diferentes laboratorios y ámbitos de investigación, así como en la Unidad de Cultura Científica. Si el alumno o alumna está interesado en esta última, deben indicarlo en la solicitud. En el resto de casos no es necesario.

FECHA	ACCIÓN
Del 12/01/2024 al 23/02/2024	<p>Plazo de envío de solicitudes.</p> <p>En el formulario se solicitarán los siguientes datos/documentos:</p> <ul style="list-style-type: none">• Nombre completo del tutor o profesor responsable en el centro educativo (email y teléfono de contacto).• Nombre del Centro Educativo (dirección postal).• Nombre completo (nombre y apellidos) del estudiante o estudiantes.• Indicar si se está interesado en solicitar la plaza de cultura científica - comunicación.• Carta de apoyo del profesor o tutor, donde se incluya una valoración personal y académica del alumno. En esta misma carta se incluirá la nota media (en cifras) del alumno durante 3° de ESO y 4° de la ESO (de este último curso hasta el momento de la solicitud)• Carta de motivación del alumno. <p>Para hacer la inscripción debe cumplimentar el siguiente formulario.</p>
12/03/2024	Publicación del listado de centros educativos admitidos
Del 08/04/2024 al 12/04/2024	Estancia educativa INTA

Datos de Contacto

Para más información, puede ponerse en contacto con nosotros en:

- Correo: culturacientifica@inta.es

Unidad Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i)
Área de Cultura Científica, Comunicación y Relaciones Públicas
Departamento de Desarrollo Institucional
Subdirección General de Coordinación y Planes INTA